


3) Avis sur l'organisation des compétitions :

Julien présente le document.
A ce jour il reste certaines compétitions à pourvoir : les finales par classement au niveau départemental et
régional mais  des pistes sont  d'actualité,  sinon il  reste  aussi  à  pourvoir  certains tours du CF au niveau
régional. 
Les élus valident le document.

4) Point sur l'emploi de Richard :

Le Président propose de faire un récapitulatif des actions prévues pour la saison 2024/2025 pour Richard :
Actuellement nous avons 7 conventions de prestation de service pour des séances d'entrainement dans les
clubs ; nous avons eu des contact avec d'autres clubs mais cela n'a pas pu aboutir du fait de la concordance
des demandes. A cela il faut ajouter les interventions en milieu scolaire -5 clubs se sont positionnés - sans
oublier les actions comme les stages féminins, les stages départementaux à chaque période de vacances
scolaires, les stages CST du mercredi.

Actuellement il semble y avoir une bonne dynamique dans les clubs et une demande très forte de les soutenir
pour les entrainements, que ce soit pour les jeunes et les adultes.
Au vu de l'activité  il  y aura surement  un dépassement  des heures prévues dans le contrat  de travail  de
Richard et il faudra avec le temps mener une réflexion sur son temps de travail et une possible augmentation
de ce temps.

Il précise que les retours des clubs concernant les interventions de Richard sont très positifs.

Les débat étant clos, la séance est levée.

                                                                                                     Le Président du Comité

                                                                                                    Stefano De Blasio


